

Vos questions / nos réponses

"Mémoire D.E."

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/02/2010 07:48

Je suis étudiante 2ème année en travail social.(A. S.)J'ai l'intention d'effectuer mon mémoire du D. E. sur les relations parents-enfants lorsque les enfants sont toxicomanes. Qu'en pensez-vous?

Mise en ligne le 18/02/2010

Bonjour,

Votre sujet de travail paraît très intéressant.

Pour peaufiner la problématique de votre mémoire et pour acquérir une expérience dans le domaine des addictions, vous pourriez faire un stage dans une structure en addictologie.

La plupart de ces dispositifs accueillent également les parents qui sont confrontés aux consommations de leurs enfants.

Vous trouverez les coordonnées des structures les plus proches de chez vous, sur notre site internet à la rubrique "Adresses Utiles".

Cordialement.
